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Conselheiro (a) Luciana Rodrigues Presente  
Conselheiro (a) Renata Aparecida Presente  
Conselheiro (a) Ricardo Borges Presente  
Conselheiro (a) Cibele Maria Presente  
Conselheiro (a) Ana Lúcia Presente  
Conselheiro (a) Jeneberg Santos Presente  
Conselheiro (a) Andrea Pereira Presente  
Conselheiro (a) Nei Joaquim Presente  
Conselheiro (a) João das Virgens Presente  
Subprefeito Roberto Bonilha Presente  
Interlocutor – Governo local Ricardo R Prieto Presente  
Conselheiro (a) suplente Rodsley Pereira Presente  
Conselheiro (a) suplente Terezinha Barros Presente  
Conselheiro (a) suplente João P. R. Junior Presente  
Conselheiro (a) suplente Elisabeth de Jesus Presente  
Conselheiro (a) suplente Alcione Pereira Presente  
Conselheiro (a) suplente Flavio Augusto Presente  
Conselheiro (a) suplente Fernanda B. Santos Presente  
Conselheiro (a) suplente André Bernadino Presente  
Representante OUCAE Sheila M. Presente  
Representante CONSELHO TUTELAR Ed Carlos F. Guilherme Presente  
Representante SABESP  Ausente  

SUBPREFEITURA DO JABAQUARA
Coordenadoria de Governo Local

Av. Engº. Armando de Arruda Pereira, 2314, - Bairro Jabaquara - São Paulo/SP - CEP 04308-001
Telefone: (11)3397-3203

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO
IGREJA DO NAZARENO

Coordenadoria de Governo Local
Rua das Grumixamas, 44

Bairro Jabaquara / São Paulo/SP / Cep 04349-000
 

SÃO PAULO 07 MAIO 2025
 
CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DO JABAQUARA
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CONSELHO PARTICIPATIVO DO JABAQUARA 2025
Data: 15 de abril de 2025 – terça-feira – Horário: 19h00
 

PROCESSO N°6042.2022/0003070 – 6
 

ATA SUBPREFEITURA – Jabaquara
Ao décimo quinto dia do quarto mês do ano de 2025 em terceira convocação às 19h00, horário de Brasília,
de forma presencial, deu-se início a reunião ordinária do Conselho Participativo do Jabaquara a sra.
Coordenadora Luciana Rodrigues sob o consenso do sub prefeito Roberto Bonilha e os conselheiros
presentes.
Responsável pela elaboração da ATA: Renata Aparecida da Silva
Contou-se com a presença de 9 Conselheiros Titulares e 8 Conselheiros Suplentes, representantes da
Subprefeitura do Jabaquara e Munícipes conforme lista que segue:

Atos do Executivo nº 1463184
Disponibilização: 12/05/2025
Publicação: 12/05/2025
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Representante ENEL  Ausente  
Representante MATHESI  Ausente  
Representante SP - OBRAS  Ausente  
Representante SUPERVISÃO DA
SAÚDE

 Ausente  

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ATA

A abertura da reunião foi realizada pela sra. Luciana Rodrigues que fez um resumo da ata anterior do dia 18
de março de 2025 e em seguida apresentou as devolutivas das demandas.

1. Fala da representante da OUCAE (Sheila)
2. Fala da suplente Terezinha – Falar com um representante da Sabesp e SP-Obras. A população do

Jabaquara está indignada com o que s acontece no território.
3. Fala do suplente Junior – falar com representante da Sabesp.

Proposta da UBS Jardim Lourdes e convite para a audiência pública no céu caminho do mar
4. Fala do munícipe Raimundo – Construção de uma UBS na Vila Campestre.
5. Fala do suplente André Bernardino - Falar com a ENEL sobre a iluminação na rua.

Convocar o CPM da gestão passada sobre a construção da UBS Jardim Lourdes.
6. Fala do suplente Rodsley – Aguardando reformas no parque da Genaro de Carvalho.
7. Fala da suplente Elisabeth – Projeto Água Espraiada com a Imigrantes.

Reclamação com a Sabesp.
8. Fala da suplente Terezinha – A convite para s órgãos pertinentes tem que ser feito como

CONVOCAÇÃO.
9. Fala do munícipe Rogério – Foi aberto o SAE (centro para pessoas aidéticas) na Av: Armando Arruda

Pereira, S/N ao lado do Bombeiro e falta bebedouro, ar condicionado e muitos itens. Com uma
semana de funcionamento já roubaram torneiras. Falta segurança no local, onde era pra ter um gradil
não tem. Faltam itens como álcool em gel para higienização.

10. Fala da suplente Ercione – Genaro de Carvalho com Belford Duarte precisa de uma rotatória.
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DEMANDAS

NOME LOCAL ASSUNTO
Luciana
CPM Titular

Ponte da Alba Resto de material das obras não finalizadas da SIURB.
 

Jeneberg Santos
CPM Titular

Praça Barreto Muniz Revitalização da praça
Arrumar a quadra de esporte
Área de brinquedo para crianças
Aparelhos funcional para idosos
Falta de bancos na praça
 

Nei Joaquim
CPM Titular

Rua João Maria de
Almeida e Luiza Alvares

Recapeamento
 
 
 

Cibele Maria
CPM Titular

Rua Delmira Agustini,
438

Limpeza da calçada, desmancharam as barracas que
ficavam lá e não foram limpar.
 
 

Elisabeth de Jesus Rua Australia X Rua das
Rolinhas 135/Vila do
Encontro
 

Reparo na ponte –
Rua Australia X Rua das Rolinhas 135/Vila do
Encontro
Protocolo 33199859-12/08/24 Indeferido
Protocolo 33329655-09/09/24
Reforma cadeiras – águas de chuva

Flavio Fontes Rua Adelino de Fontoura,
220

Revitalização com paisagismo e limpeza no local.

Sonia Regina UBS Vila Campestre Saúde na Vila Campestre está abandonada, sem
espaço pra atender a população.

Ed Carlos F. Guilherme Rua Calamar
João Pedro Ribeiro
Rua Pescara

Revitalização de praça na Rua Calamar e construção
de nova praça na mesma rua, em continuação com a
Rua João Pedro Ribeiro até a Rua Pescara. Sendo
assim uma praça linear.

Maria Geralda Pereira Rua Filinto Elisio 112 Poda de mato ao lado da Vila do Encontro e da quadra
está tomada de mato.

Marina Campos Rua Francisco Homem Solicitar limpeza pois os moradores sempre colocam
entulho

Rosélio L. Pereira João Antônio Sobrinho
015-3G

A casa foi interditada pela defesa civil em 2010 e não
se encontra nenhum morador no local. O cadastro foi
atualizado em 2023 e não é a data correta.

André Bernardino Travessa dos Colonos
602 à 700

Está totalmente sem luz.
Regularização fundiária da comunidade Imprensa/
Colonos/ Jardim Lourdes/Jabaquara

11. Fala da munícipe Sônia – A UBS Vila Campestre não tem estrutura para continuar atendendo no local.
Iniciou com 3.000 pessoas e hoje atende 23.000.

12. Fala do subprefeito Roberto Bonilha - Sobre o local na Brasilina Fonseca que os moradores querem
mudar a UBS Vila Campestre, a área já foi desapropriada para alguma finalidade de HIS.
Precisa-se propor a desapropriação de outra área. Comparecer na reunião da saúde para o pedido da
UBS.

13. Fala do conselheiro titular Jeneberg – Estamos na terceira reunião e estamos sempre no mesmo
empasse: Genaro e UBS.

14. Fala do representante do Conselho Tutelar Edi Carlos – O bairro está voltado para área de lazer,
porém na Vila Clara não tem uma área pública. Que nesta gestão não deixe o bairro Vila Clara de fora
mais uma vez.

15. Fala do munícipe Flavio – Sugestão para o deputado Fabio Faria de Sá fazer um ofício e cobrara a
Sabesp para comparecer na próxima reunião pois o órgão é do Estado.

16. Fala do suplente Junior – Temos que tentar orientar os munícipes em relação ao 156.
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Quirino de Faria Rua Luiza Alvares Recapeamento completo da rua. Muitos buracos e
declives de asfalto arriado.

Guilherme Ferreira Rua Guian 179 fundos Devido a uma obra que estão fazendo no córrego
Corruíras e danificou toda casa abrindo rachaduras em
todas as paredes pisos e quintal e com isso
prejudicando toda a estrutura da casa e o responsável
pela obra disse que não vai se responsabilizar por
nada e vai deixar do jeito que está.

Rogerio Luiz Goes Praça do Encontro Reforçando a praça do Encontro está abandonada por
falta de segurança.
Instalação de Gradil em volta da praça motivo pelo
qual a população tem a preocupação da segurança no
local pois está ao lado da avenida e isso já foi falado
anteriormente, discutido na subprefeitura que não
atentou. Já tiveram crianças correndo para a avenida.

Raimundo Ferreira Damasceno Rua Antônio da Silva
Lobo Junior

Pedido de mão única com abaixo assinado ois não
suporta mais mão dupla.

Ercione Pereira Rua Belford Duarte 156 Rua Genaro de Carvalho cruzamento com a
Capoavinha e a Rua Belford Duarte, existe um
cruzamento no qual não tem sinalização sendo que
tem um CEI, Emei, UBS, ponto de ônibus não tem
cobertura, carros não param pra atravessar. Sendo
assim, uma rotatória seria muito útil.
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Encerrou a reunião, assinaram a lista de presença os presentes conselheiros munícipes e poder público.

Todos assinaram a lista de presença. Assim sendo nada mais havendo para ser tratado, encerrou-se a
reunião, cuja ata foi redigida e digitada por mim secretaria de CPM Renata Aparecida. Próxima reunião: 20
de maio de 2025 às 19h00.

Luciana Rodrigues- Coordenadora de CPM Jabaquara

Renata Aparecida- Secretário Geral do CPM Jabaquara.

São Paulo 15 abril de 2025.
 
 

 

RICARDO ROMERO PRIETO
COORDENADOR
Em 09/05/2025, às 15:02.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 125272804 e o código CRC 904ADB3F.

Referência: Processo nº 6042.2022/0003070-6 SEI nº 125272804
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